
La bellezza: cos'è la bellezza?  

Qualcosa che stupisce? Che salta agli occhi?  

Qualcosa che ci distrae o che ci cattura? 

Non credo che sia possibile delineare i canoni per cui una 

cosa è bella o non lo è. L'idea di bellezza differisce da 

individuo a individuo, è puramente soggettiva. È bello, a 

mio parere, qualcosa che riflette noi stessi, la nostra 

personalità, i nostri sentimenti, i nostri momenti più o 

meno belli. Ed ecco perché è impossibile determinare dei 

canoni ben precisi. La bellezza è frutto dell'uomo e della 

sua interiorità, ognuno di noi si rispecchia o si riconosce in 

ciò che è o che vorrebbe essere. La bellezza è il tentativo di 

capirsi. 
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